



十人十色

合志市立合志南小学校
学校だより 第17号
令和2年12月23日
文責 校長 松原 弘治

後期前半も、ご理解とご協力をありがとうございました。

10月15日（木）から始まった後期も、明日で前半が終了します。コロナ禍のため、この後期後半も、例年とは日程や内容を変更せざるを得ない状況が続きました。しかしながら、主な行事を振り返ってみますと、5月に実施できなかった運動会を10月の終わりに各学年の体育発表会として実施したところ、2日間ともに天候にも恵まれ、子どもたちにとっても、達成感のある体育発表会となりました。また11月には、見学先が一部変更にはなりましたが、3年生、4年生が、それぞれ一日見学旅行を実施することができました。そして、学校全体での学習発表会はできませんでしたが、6年生が修学旅行で訪れた長崎や佐世保で実際に学んだ平和学習について、体育館で学級ごとに発表会を行うことができました。以上のように感染防止対策を講じながらも、子どもたちの学びを最大限に保障するために、全職員で工夫しながら取組を進めて参りました。当初の予定が変更になることも多くありましたが、保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より御礼申し上げます。どうぞ、よいお年をお迎えください。



体育発表会の様子（2年生）



一日見学旅行の様子（4年生）



平和学習発表会の様子（6年生）

お正月を迎える準備ができました。

19日（土）に毎年ご協力いただいている本校PTAのOBをはじめ、PTA役員の方々により、本校玄関前に、大変立派な門松が飾られました。皆様のおかげで新年を気持ちよく迎える準備ができました。大変お世話になりました。



「南小なかよしフェスタ（たんぼぼ学級）」を行いました。

21日（月）の2・3校時に、本校の体育館で、たんぼぼ学級全体で行いました。子どもたちは、フラワーアレンジメントをはじめ、楽しいゲームやクイズ等を通して、自立に向けてコミュニケーション力を高め合ったりしていました。

